"NO SERÁ SÓLO POR LO QUE HEMOS HECHO EN EL PASADO QUE VAMOS A GANAR EN EL FUTURO"

El Presidente Lagos destacó esta tarde la necesidad de establecer espacios de reflexión al interior de los partidos de la Concertación para proyectar los logros del conglomerado, pues según indicó, "el futuro corresponde al pensamiento permanente que son los partidos políticos".

En la sesión inaugural del Segundo Consejo Programático del Partido por la Democracia, el Mandatario planteó que, de esta forma, es posible desarrollar el liderazgo futuro del sector. "No sería este el primer Gobierno que termina en medio del aplauso popular pero que no es capaz de proyectarse en el tiempo porque creyó que bastaba con mostrar lo que se había hecho", afirmó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta tarde la necesidad de generar espacios de reflexión al interior de los partidos de la Concertación para plantear nuevas alternativas que den continuidad a los logros del conglomerado durante los últimos años. "No será sólo por lo que hemos hecho en el pasado que vamos a ganar en el futuro", señaló y agregó que "el futuro no es de un Gobierno, no es de un Presidente; el futuro corresponde al pensamiento permanente que son los partidos políticos".

Durante la intervención que realizó esta tarde en la sesión inaugural del Segundo Consejo Programático del Partido por la Democracia, desarrollado en el Salón de Honor del centro de convenciones Diego Portales, el Mandatario enfatizó la necesidad de que la Concertación plantee nuevos desafíos, más allá de las tareas ya realizadas. "No sería este el primer Gobierno que termina en medio del aplauso popular pero que no es capaz de proyectarse en el tiempo porque creyó que bastaba con mostrar lo que se había hecho".

En este sentido, indicó que entre las tareas del conglomerado también se cuentan el mantener una buena gestión de Gobierno, desarrollar un dialogo respetuoso en su interior y enfrentar los desafíos cercanos con unidad. Sobre este último punto recordó la necesidad de que "las directivas políticas se pongan de acuerdo pronto en un acuerdo municipal, porque vamos a ganar en octubre próximo", afirmó.

En el encuentro, el Jefe de Estado valoró el aporte de los tres gobiernos de la Concertación como un esfuerzo continuo que ha logrado acelerar el crecimiento de Chile, mejorando al mismo tiempo las condiciones sociales del país. "Lo que hemos hecho es un continuo que no tiene parangón en la historia de Chile", señaló.

A partir de esto último, insistió en la necesidad de plantear nuevas ideas y proyectos para la realidad que hoy vive Chile. "Estoy conciente de lo que hemos avanzado, pero nunca se está tan contento para no tener la sensación de que pudimos haber hecho más. Siento y percibo el respaldo ciudadano, siento y percibo que esta coalición de Gobierno sigue siendo la alternativa mayoritaria de Chile. Siento y percibo que es aquí donde vamos a construir las ideas de futuro", sostuvo.

Por ello, el Mandatario valoró los espacios de reflexión al interior de los partidos de Gobierno como una forma de definir una alternativa clara para el país. "Por eso es tan importante esta reunión, como la han tenido otros partidos de la Concertación, en donde lo que se busca es, a partir de lo hecho, soñar y de decirle a Chile que el sueño se hace realidad con nosotros y no con los otros", dijo y añadió que "para querer el poder hay que tener buenas ideas detrás, por que el poder sin ideas que realizar es tal vez la peor

de las corrupciones".

Asimismo, el Mandatario planteó que de esta forma es posible ofrecer a Chile un cuarto Gobierno del conglomerado con una nueva apuesta de futuro. "Un cuarto Gobierno es un nuevo Gobierno; un cuarto Gobierno da la impresión de que es un poquito más de lo mismo. No quiero en el próximo Gobierno un poco más de los mismo, quiero un nuevo Gobierno", afirmó.

Finalmente, el Presidente Lagos explicó que este esfuerzo, "lo vamos a hacer no por ambición de poder. Lo vamos a hacer con la convicción más profunda de que de nosotros depende tener un país que sea un poco mejor. Para eso luchamos para recuperar una democracia", concluyó.